



ほごしゃ
保護者のみなさんへ

2020年10月発行

いくみん教育だより 第27号

いくのくちょう やまぐちてるみ
生野区長 山口照美

いくのくたんとうきょういくじょう
(生野区担当教育次長)

かぜ つめ かん ひ ふ ひ く はや
風が冷たく感じる日が増え、日が暮れるのも早くなりました。

かえ じかん き ばん いえ こま とき
帰る時間を決めなおす、「こども110番の家」や困った時に

はい みせ ぼうはん はな あ
入れるお店をチェックしておくなど、防犯について話し合ってくださいね。



こどもと一緒に“引き出し”を増やしてみませんか？

せんげつごう しょうかい だつごく いくの 先月号で紹介した「脱獄ごっこ×生野っこ e-スポーツチャレンジ!!」が10/10(土)に開催されました。いくのく しょうがっこう ひと さんか せんこく あつ なかま じょう だいかつやく 生野区の小学校からもたくさん的人が参加してくれて、全国から集まった仲間とオンライン上で大活躍！

たいせんあいて き しあい かさ じぶん あいて つよ やきゅう 対戦相手が決まって試合を重ねていくうちに、自分のチームや相手チームの強さもわかつきます。野球や
サッカーの試合と同じで、毎日やっているゲームと「e-スポーツ」の違いを感じてもらえたのではないかと思
います。当日の様子や、プロの e-スポーツアスリートの話を収録した動画を区役所の YouTube にアップ
していますので、ぜひ見てください。参加してくださったご家庭のみなさま、ありがとうございました！ ↓ 動画

こんかい 今回、プロの e-スポーツアスリートの方の話の中で、「あえてゲーム以外の
ことをやってみよう！」というメッセージがありました。ゲーム「だけ」やっていても、
しょうらい 将来ゲームを作る仕事やゲーム実況を配信する人（ストリーマーと言います）に
なった時に「人と違うアイデア」が出てこない。本を読んだり、積極的に学んだり
することで、自分の引き出しを増やしていくといいよ！というアドバイスがありました。



《親子で読書のすすめ》

『小学館の図鑑NEO POCKET-ネオポケット-昆虫』

著:小池啓一／小野展嗣

ゲーム「あつまれどうぶつの森」の大ヒットで、昆虫の
名前を覚えた小学生はたくさんいると思います。私の家
の小2の子どももそうです。この夏は
虫とり網を買い、この図鑑をカバン
に入れて昆虫採集をしては名前を
確かめて、バーチャルでなくリアル
で昆虫の世界の豊かさを知りました。
ゲームみたいに簡単につかまえられ
ないし、ポケットにもしまえませんが、
捕まえた時はゲームより興奮します！
秋はトンボやバッタ、コオロギなどにも
出会えます。ポケットサイズでおすすめ！



ものづくり・まちあるきの魅力が詰まった2日間

いくの「みんなの文化祭」

11月21日(土)・22(日)ともに10時～16時

会場:もと鶴橋中学校(体育館および
校庭(桃谷中学校 第2グラウンド))

いくのく 生野区のランドセルやサンダルメーカーなどの
ものづくり企業による出店や、区内の作家や
クリーマによる作品販売、まち歩きスタンプ
ラリーなどが開催される予定です。

いくのく 生野のものづくりやまちの魅力を
さいはしきんじょうほう 再発見しよう！最新情報はこちら⇒
(主催:一般社団法人いくのもり)



がっこうさいへん さいしんじょうほう はっしんちゅう
学校再編の最新情報をTwitterで発信中！

いくのく さいへん けんさく
生野区再編Twitterで検索